

Cécile ARNAUD

Avec Georges et Françoise nous avons perdu nos amis les plus chers... Ceux qui ne nous ont jamais lâché.

Cécile et Bruno BACHELIER

Vous savez combien Poûnet était aimé, tant pour les bonnes et belles choses accomplies dans sa vie, tant pour le personnage haut en couleurs qu'il était. Il va très sincèrement nous manquer. Une seule pensée nous réconforte cependant, Françoise et Georges vont être à nouveau et à jamais réunis.

Pascal DONNAT

Un « personnage » nous a quitté..

Catherine Alain Fabien Rémy CROSET

Un ton bourru démenti par des yeux malicieux, tel était Georges Raynal. Toute sa vie il a oscillé entre sens de l'humour et sens des responsabilités. Pour nous, il restera surtout, éternellement, le tendre compagnon de notre chère Françoise. Nous partageons votre chagrin.

Christian Sylvie BARANDARD

Mon oncle et ma tante préférés se sont retrouvés et je suis sûr qu'ils veillent sur vous avec tout l'amour, avec toute la tendresse et la fierté qu'ils vous ont toujours donné.

Gilbert GINDRE

Merci Georges pour le souvenir que tu nous laisses : celui d'un homme heureux : heureux d'abord de vivre auprès des siens – je pense au papa d'Eric, Vincent et Fabrice, je pense à l'époux de Françoise que j'ai tant appréciée –, heureux de vivre auprès des élus de Saxel et du canton – avec sa grosse voix si chaleureuse, son indépendance d'esprit, son sens aigu de l'équité, il était respecté et aimé –, heureux de toujours affirmer ses convictions, pétri des valeurs de solidarité et d'humanisme, je me sentais très proche-, heureux de glisser à tout propos une note d'humour, je revois ta barbe et j'entends ta voix : celle d'un homme bon, qui aimait les autres.

Merci Georges pour l'image que tu nous laisses.

Jean-Claude BARANDARD

Un homme gentil, affectueux, accueillant, toujours prêt à aider, à rendre service. Je suis sûr que de nombreux Saxelois (Sacellants, ndlr) se souviendront également de lui. Quand à moi... les souvenirs remontent encore beaucoup plus loin, et, quelque part, ça fait mal. J'ai connu votre papa dans les années 50 au village de l'Espérance où nous travaillions avec Raymond Fages. Je garde de ce passage un magnifique souvenir, avec de la joie, des rires. Je n'oubli pas non plus, plus tard, les vacances passées à Saxel, au chalet ou au petit château, avec les gamins et parfois dans la neige. Je n'oubli pas non plus comment votre papa m'a piqué ma petite sœur pour nous donner trois beaux neveux que j'aime beaucoup.

Louis et Françoise RANCILHAC (Les LOULOU's)

Pour nous, Georges, comme ta maman, étaient plus que des amis. Nous avons partagés tant de moments heureux ensemble. Plus de 50 années d'amitié pour les deux Françoise. 40 années de complicité amicale entre Georges et moi.

Tes parents étaient des êtres d'une générosité extraordinaire. Ils nous ont accueillis comme des frères et sœurs quand nous étions jeunes parents avec de maigres ressources. Le Chalet Prébois nous a reçu durant tant d'années pour nos vacances.

Que de brouettes de caillasses charroyés , de kilos de peinture répandus, des tonnes de mortier retourné à la pelle. Et tout cela entrecoupés de pleins d'instant de gaieté, de rires. Comme nous avons pu être heureux ensemble... le bonheur à l'état pur.